

# El ataque de los clones de Digg

[Joshua Keating](#)

Cualquier bloguero que se precie sabe que, además de Google y de los rumores de la blogosfera, la manera más rápida para llegar al estrellato en Internet es a través de agregadores de contenidos generados por usuarios como Reddit, StumbleUpon y, en especial, Digg. Para los no iniciados, Digg utiliza una perspectiva basada en la “sabiduría de las masas” para filtrar la Red. Cualquiera puede añadir un link a una historia, vídeo o imagen (cuanto más inmoral o infantil, mejor). Entonces, otros votan, o diggean sus favoritos. Gane suficientes digg y podría colocarlo en la codiciada portada, lo cual puede conducir a conseguir tantas visitas como para colapsar el más resistente de los servidores.

En los últimos años, clones de Digg han florecido en docenas de lenguas y en temas que van desde las noticias financieras hasta el fútbol internacional o la pornografía. Uno de los clones más grandes e influyentes de Digg es Menéame, una página web española lanzada en 2005. Menéame distribuyó una versión libre de su software que permite a los programadores crear páginas copiando el sistema de clasificación de Digg. Los clones de Digg se han multiplicado como conejos desde entonces. Por ejemplo, HotKlix, de India, para lo último sobre la investigación del terrorismo en Bombay o, si lo prefiere, fotos escandalosas de jóvenes estrellas de Bollywood. Hadash-Hot, de Israel, consigue casi 40.000 visitas al día colgando noticias sobre tecnología y política. CKA es el sitio a visitar si usted es un nacionalista canadiense. Está donde esté o sea de donde sea, probablemente haya un clon de Digg a su medida.

## **Fecha de creación**

30 marzo, 2009